

Lucha



Selección asturiana que participó en el Campeonato de España de lucha. | FAL

Asturias logra cuatro medallas en el Nacional

Carlos Álvarez, del club San Lorenzo, se proclamó campeón de España en libre olímpica en menos de 61 kilos

J. J.
GIJÓN

La selección asturiana de lucha tuvo una excelente actuación en el Campeonato de España senior de luchas olímpicas que se celebró el pasado fin de semana en Murcia de donde volvió con cuatro medallas, una de ellas de oro.

La medalla de oro corrió a cargo de Carlos Álvarez (Club San Lorenzo) en la categoría de menos de 61 kilos en lucha libre olímpica. Esta medalla tiene un especial valor, al haberse impues-

to en la final al balear Agustín Sánchez, una referencia de este deporte a nivel nacional. Además es la primera medalla de oro para Asturias en categoría senior desde 2005. Carlos Álvarez acumulaba ya en su palmarés doce títulos nacionales en todas las categorías inferiores, pero no cabe duda que para el deportista gijonés y para la Federación Asturiana este título de Campeón de España cobra un interés especial y es una muestra más del nivel del luchador asturiano y un título que le asegura su presencia en la selección na-

cional. También en lucha libre olímpica Carlos Gilabert (Grupo Covadonga) se hizo con la medalla de bronce en menos de 74 kilos, donde Álvaro De La Rosa, también del Grupo Covadonga conseguiría clasificarse en novena puesto.

En lucha libre femenina Ana Ojea (Club San Lorenzo) logró hacerse con la medalla de plata en la categoría de menos de 59 kilos, misma presea que la lograda por Iván Álvarez (Grupo Covadonga) en la categoría de menos de 87 kilos de lucha grecorromana.

Rugby

El Gijón femenino sigue intratable y gana al Santander

El equipo masculino aplaza su segundo partido por el mal estado de La Morgal

J. J.
GIJÓN

De nuevo el equipo masculino del Gijón-Universidad de Oviedo se quedó sin jugar esta jornada debido al mal estado del campo de La Morgal. Por ese motivo el encuentro previsto ante la Asociación Llanerense quedó aplazado para el próximo día 24 de presente mes de febrero.

Si jugó el sénior femenino que logró en la mañana del domingo en Las Mestas la séptima victoria de la temporada al superar con claridad al Rugby Santander por 42-0. Le costó entrar en el partido al equipo gijonés, que pese a do-

minar el juego no pudo anotar su primer ensayo, por mediación de Blanca hasta el minuto quince. En la recta final de la primera mitad, por mediación de Clara, Luci y nuevamente Blanca, situarían el 22 a 0 con el que se llegó al descanso. La segunda parte siguió la misma tónica que los últimos minutos de la primera, y el Gijón Rugby Club - Universidad de Oviedo sumó varios ensayos más para redondear un contundente resultado de 42-0.

Jugaron: Villoria, Lucifer, Marino; Candás Candela; Elena, Panete, Mere; Vito; Eva; Blanca, Clara, Mari, Tere y Karina. También jugaron: Cota, Patri, Marinuki y Uni.



Vito saca el balón en una acción del partido ante el Santander. | GIJÓN RUGBY

La cancha

Remates de gratitud

Reconocimiento a las personas y entidades que están trabajando por la mejora del voleibol en Asturias, deporte que cumple 57 años de vida en el Principado

Joaquín Álvarez
Entrenador de voleibol

El voleibol tiene en Asturias 57 años de vida federativa siendo desde entonces Gijón la base y el sustento de este deporte en el Principado. Primero con el voleibol masculino y femenino, para posteriormente llevar la iniciativa en el femenino, ya que el voleibol masculino brilla hoy por su ausencia.

Durante estos últimos años, el voleibol de féminas fue crecien-

do y multiplicándose, y no puede negarse que a día de hoy sigue sumando enteros. Esta marcha ascendente se debe al esfuerzo de personas y entidades, a las que hoy quiero brindar una serie de remates con mi flamante balón de gratitud.

En primer lugar, a jugadores, técnicos, árbitros y directivos, que con su esfuerzo, entrega y grandes dosis de dedicación han hecho posible sentar las bases de este deporte.

En segundo lugar al Patronato Deportivo Municipal por el apoyo y promoción que fielmente si-



Jugadoras antes de un partido. | ÁNGEL GONZÁLEZ

gue prestando. Mucho tenemos que agradecer también a los Medios de Comunicación, que con su desinteresada, decisiva y eficaz difusión de notas, artículos y noticias sobre este nuestro deporte, hacen de piedra angular que apoya y catapulta a más altas metas esta modalidad deportiva.

Mi último remate, lo brindo a todos los aficionados y familiares de jugadores/as, que con su aliento e incansable presencia hacen posible la práctica y por tanto la existencia de esta bella modalidad deportiva que se llama voleibol.